
REMIREMONT CYCLOTOURISME ET PLEIN AIR 

COMPTE RENDU DE L' ASSEMBLEE GENERALE DU 30- 11- 2019 

56 présents .   La séance débute à 18h15 au Centre culturel. 

 
Accueil des personnalités présentes :  Mr Jean-Charles FOUCHER, adjoint aux sports, 
représentant M. Jean HINGRAY, maire de Remiremont. 

Mr François LIENARD, vice-président du CODEP,  représentant Mr J-Claude AUGAY, 
président . 

Mr. Manu GROS, représentant Mr Guy PLANET, président du club VTT. 

Excusés : Mr VANNSON, président du Conseil départemental . 

                M. Christophe NAEGELEN, député. 

Membres du club excusés : Gilles CLAVIER, Laurence et Marc GILLET, Michel et Marie-
Thérèse GROSDEMANGE, Eric CAUSERET, Bernard PINOT. 

Ordre du jour : 

               - Les rapports  

Le  vice-président Jean-Louis RIBLET fait le rapport moral de cette année 2019. 

La secrétaire Fabienne DEMANGEL lit le rapport d’activités. 

Le trésorier Jean-Marie SCHAFFAUSER présente le bilan financier. 

Ces trois rapports sont soumis au vote et adoptés à l’unanimité. 

Alain CHAPPART remarque que les comptes sont bien détaillés mais souhaiterait connaître 
le résultat d'exploitation. 

Jean-Marie précise qu'il y a un bénéfice mais les comptes n'étant pas arrêtés, il faut attendre la 
fin de l'année 2019 pour un bilan définitif.  

-Le renouvellement des membres du comité. 

Sont démissionnaires : Jean-Daniel BEGIN, Christian MANGEL et Maurice 
DIDIERLAURENT. Sont sortants : Jean-Louis RIBLET, Jean-Pierre BASTIEN et Fabienne 
DEMANGEL. Tous les 3 se représentent. De nouveaux  candidats : Pascale et Lionel 
VINCENT, Estelle PELTIER, Claude BITTNER, Daniel MANSUY, Stéphane MOUGEL et 
Gilles VIGO sont élus à l'unanimité. Une réunion de comité aura lieu prochainement pour 
élire un(e) président(e). 



         

 

   -Intervention des personnalités. 

  M. FOUCHER souligne les nombreuses activités et le bon bilan financier de notre club . Il 
témoigne du soutien de la municipalité de Remiremont pour "le vélo" . C'est un sport de 
masse, il faut exploiter les ressources  et la ville aidera les clubs cyclos à mettre en place des 
activités autour du vélo. Elle pensera cependant à ne pas rajouter de fiscalité. Remiremont est 
une terre de vélo, la ville souhaite arriver à construire un pôle vélo ; une réflexion est engagée 
sur la mise en place d'une maison des associations, un lieu mutualisé qui permettrait à chaque 
club de vélo de pouvoir se rencontrer, se regrouper en proposant  des ateliers  avec 
participation des plus jeunes. Un projet qui tient à coeur à la ville avec sa politique sportive. 

 Mr FOUCHER renouvelle ses remerciements pour la semaine fédérale qui a été une belle 
réussite. Il précise que la ville prendra en charge une partie des dégâts des barnums abîmés.Il 
termine en nous souhaitant une belle saison à venir. 

 
-Intervention de François LIENARD : 

 François excuse JC AUGAY , présent sur une autre AG. En effet le département vosgien 
compte 11 clubs et 580 licenciés. Sur le fonctionnement du club de Remiremont, il y a eu un 
petit flottement  lors du départ du président en cours d'année. Il faudrait peut-être prévoir la 
succession sur une longue période, pourquoi pas nommer des vice-présidents qui auraient 
cette fonction en objectif ? 

 La redistribution des excédents de la Semaine fédérale : en mars, chaque club organisateur a 
reçu 1000 ou 2000 € , au prorata de sa participation ; notre club a touché 2000 € puis 2350 € 
en octobre . Un dernier versement sera effectué  aux clubs et associations non FFCT, distribué 
en fonction du nombre de bénévoles et du temps passé pour le fonctionnement des 
commissions; ce dernier versement devrait représenter un gros tiers de  l'excédent, le restant 
étant destiné au Codep. 

 Pour dépenser cet argent, celui-ci a décidé d'organiser une randonnée officielle ouverte à 
tous, le 21 juin 2020 à Lamarche. Ensuite le Codep a posé sa candidature pour organiser en 
2021 un brevet cyclo-montagnard dans notre département. Il souhaiterait que la ville de départ 
soit Remiremont, avec la Planche des Belles Filles en option. Ville qui nous verse une 
subvention chaque année et qui, comme le département, nous a aidés lors de la Semaine 
Fédérale. Quant aux sommes reçues par les clubs, à eux de réfléchir dans le sens d'une 
utilisation promouvant le cyclotourisme par des actions le faisant connaître. 

 Avec des finances très saines et l'arrivée de nouveaux membres au sein du comité, le club de 
Remiremont peut envisager l'avenir en toute sérénité. Je vous souhaite une très belle saison 
2020. 

 Intervention de Fabienne DEMANGEL : 



 Informations sur les licences : le prix de la licence 2020 augmente de 1 € . Il y a toujours les 
trois formules : la"vélo balade", la "vélo rando" et la "vélo sport". L'adhésion au club reste de 
12 €. Le certificat médical est obligatoire : - soit pour une première adhésion, soit pour une 
licence "vélo sport"; en cas de renouvellement d'adhésion, il est nécessaire si vous répondez 
"oui" à au moins une question du "questionnaire santé". Celui-ci est confidentiel et ne doit pas 
être transmis au club. Les documents à fournir sont : - l'inscription au club; - la déclaration du 
licencié Allianz ; - un certificat médical si nécessaire ; le chèque à l'ordre de RCPA. 

 Pour les non-pédalants : la fiche d'adhésion sympathisant et un chèque de 12 €. 

 Tous ces documents sont sur le site du club et peuvent être transmis dès maintenant à 
Fabienne , la secrétaire. 

 Francine LIENARD précise qu'en cas de décès, l'indemnisation est supérieure si le licencié 
avait fourni un certificat médical de moins d'un an ainsi qu'un test à l'effort de moins de deux 
ans. 

 En tant que déléguée féminine au Codep, Francine indique qu'il y a 20 % de femmes 
licenciées au niveau national et 23% pour le département des Vosges  et que Remiremont est 
le premier club féminin dans les Vosges avec 43% de cyclotes. 

 Des remarques diverses : 

 Philippe PELTIER souhaite une précision sur les excédents de la SF; François Liénard 
annonce que le montant total est de 170000 €; la part attribuée pour Remiremont sera 
importante. 

 Alain CHAPPART remarque que l'article de la presse sur la randonnée des Chanoinesses 
était tendancieux; il n'était fait qu'en faveur du VTT et le cyclotourisme n'était pas cité. A 
l'avenir, éviter cette pratique. 

 Manu GROS, du VTT, explique qu'une journaliste a fait un copié-collé d'un article VTT ... 

 Ensuite, il nous remercie chaleureusement  pour notre collaboration et la mutualisation de 
notre club. Et souhaite que l'on continue à fonctionner en bonne entente dans l'organisation de 
notre randonnée commune pour le bien de nos clubs. 

Projets : 

• Le 08/12/19 : la marche du Téléthon à Bussang.  
• Le 13/12/19 : élection du président(e) du club. 
• Le 14/12/19 : la marche des lumières à Remiremont. 
• Le 29/12/19 : la corrida des Abbesses. 
• Le mercredi 8 janvier 2020: la galette des rois avec diaporama. 
• Les séjours : - un en étoile à Figanières du 04 au 1 avril 2020 proposé par la 

Fédération de cyclotourisme et organisé par Gérard Colombani, notre ami corse. 
• Séjour de l'Ascension : proposé par Joël à Rémuzat du dimanche 24 mai  au samedi 30 

mai 2020. 
• L'Ardéchoise : du 17 au 20 juin 2020 



• La Gran Fondo à La Bresse 
 
 Total des km parcourus : calcul d' Anne-Marie : 48 licenciés sur 69 ont donné leur kilomètres 
parcourus  84036 km pour 18 femmes et 192591 km pour 30 hommes, soit une moyenne 
annuelle de 5763 km. 
 Jean-Louis  félicite tous les cyclos et récompense les deux adhérents homme Michel AMIOT 
et femme Anne-Marie LECOMTE les plus âgés  et les deux  plus jeunes homme Romain 
CELERIER et femme Véronique MOUGEL du club en leur offrant la licence 2020. 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30 . 

 Cette assemblée est suivie  d’un  apéritif servi au  bar du Centre Culturel et d'un repas à l'auberge de 

St Romary à Saint-Etienne-Les-Remiremont. 

 La secrétaire Fabienne DEMANGEL 

 Soumis à l’approbation du vice-président Jean-Louis RIBLET  

( Ci-joint, le rapport moral, le rapport d'activité et le rapport financier .) 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Rapport Moral 2019 
 
 

Encore une saison qui se termine, que le temps passe vite ! Depuis 2 -3 années, la météo est avec 
les cyclos, malheureusement, moins pour les agriculteurs et la forêt, un juste milieu serait 
souhaitable, mais, nous n’avons pas le pouvoir de décider. extérieures,  
Une très bonne fréquentation aux sorties hebdomadaires, sorties extérieures, séjours divers, 
volontariat dans nos organisations, démontre que notre club se porte bien. 
La convivialité, le respect, la découverte, rouler ensemble sont les ingrédients qui donnent envie 
de rester dans notre association. 
Cette année 2019 le nombre de licenciés et adhérents a légèrement augmenté (69 licenciés, 8 
adhérents) malgré quelques départs. 
Comme on le répète chaque année, comment fait on pour baisser la moyenne d’âge dans nos 
clubs, je crois que ce soit en cyclotourisme ou en marche, en dehors des contraintes d’ un club, les 
jeunes pas n’adhèrent  que peu à notre façon de pratiquer ce sport qui oblige certaines règles, 
rouler en groupe, respect des âges , de la condition physique, comme l’individualisme est de plus 
en plus de mise, il est difficile d’inverser la tendance, mais restons positif , essayons de faire au 
mieux dans l’intérêt de tous. 
L’instauration d’un 2 eme groupe est une bonne chose, à condition d’être assez nombreux, sinon 
rouler à 2 où 3 ce n’est plus l’esprit d’un club. 
Nous avons la chance d’avoir beaucoup de cyclotes, et c’est tant mieux, cela permet de rendre les 
sorties plus agréables, d’harmoniser l’allure générale , ce qui n’empêche pas les les plus véloce de 
se faire plaisir, et pourquoi pas, plutôt en fin de sortie, terminer à leur rythme en s’assurant que le 
groupe est encore assez nombreux pour terminer la sortie. Ceci dans le but que tous le monde y 
trouvent son compte. 
Je trouve chez nous que la cohabitation avec les vélos à assistance électrique se passe bien, 
l’avenir de nos clubs en dépend, il ne doit pas y avoir de rivalité 
La randonnée des Chanoinesses, organisée depuis une dizaine d’années avec le Club VTT de 
Remiremont, son Président Guy Planet, chapeauté par Manu, est encore une réussite avec plus de 
900 inscrits, VTT, route, marche, record battu dans les 3 disciplines. La bonne entente entre ces 2 
clubs, facilite la préparation. 
Réussite également pour les Montées du Haut du Tôt, avec 92  inscrits même si la date ne nous a 
pas favorisée, l’arrivée au sommet a permis aux bénévoles de se retrouver autour d’un casse croute 
improvisé, dans une ambiance chaleureuse, apéro aidant. 
La bonne marche du club, ne pourrait se faire sans l’aide de la mairie de Remiremont, pour les 
subventions, la logistique, le prêt des salles, l’aide des bénévoles, remerciement également à 
J..Marie Lambotin , maire du Syndicat pour le prêt de la salle , Francois Bernet pour la location 
modeste du Chalet de la Sotière, Vtt Remiremont pour leur aide administrative aux Chanoinesses, 
Merci à J.Claude Augay , président du CODEP, pour la promotion du Cyclotourisme en général, 
notamment  les séjours féminin, les sorties seniors  et interclub, et peu être un jour les séjours 
masculin …( à méditer….) 
Quelques membres ne se représentent pas au comité, je pense que d’autre seront intéressés pour 
prendre le relais. 

 
 
 



 
 

Rapport d'activités. 
 

 
Les activités de l'année . 
 
      Décembre 2018:  

Participation à la marche des Lumières 
Participation à la Corrida des Abbesses 
 
En 2019 : 
 
Janvier  : Galette des rois et diaporama fait par Christian : 63 présents 
Le 21: Marche au Ménil  dans la neige. 
 
Février : le 23 , sortie hivernale sous le soleil : 13 cyclos. 
 
Mars  :  
le 14 : réunion plénière avec dégustation de beignets. 
le  16 : 1ère sortie de la saison ; au moins 20. 
le 24 : repas des bénévoles de la semaine fédérale à Rupt sur Moselle. 
 
Avril  :  
le 6 : Brevet des 100 km avec le col des Arrentès à Corcieux : 18 participants 
le 28 : randonnée de Dounoux 
 
Mai : 
le 1er : brevet des 150 km du club : 16 participants. Parcours en Haute Saône avec pique-
nique. 
le 5 : rando de Bruyères : 2 vététistes 
11 et  12 : rando de Neufchâteau sur 2 jours. Samedi: pluie , visite d'un musée privé de 
voitures anciennes et une collection d'art africain. Repas du samedi soir avec des Belges ; 
dimanche randonnée avec barbecue à l'arrivée. 
Le 16 : réunion plénière plus diaporama voyage au Vietnam à vélo , proposé par Joël 
Gravier et Claude Gallimard. 
les 18 et 19 mai : sortie féminine à Saverne, 7 romarimontaines et 2 spinaliennes. 
19 mai : Granfondo: 3 bénévoles flécheurs du club. 
du 26 mai au 02 juin : séjour à Sévrier, près du lac d'Annecy, 30 personnes y ont participé. 
 
Juin:  
le 6 : réunion plénière  
le 13 : reconnaissance de la marche pour la rando des Chanoinesses : 11 personnes 
le 15 : reconnaissance des 90 km des Chanoinesses : 10 
le 16 : rando de Moyenmoutier :  10 
du 18 au 22 juin : l'Ardéchoise : 7 du club 
le 23 juin : randonnée des Chanoinesses : 205 cyclos et 212 marcheurs;  une bonne 
vingtaine bénévoles  du club  
du 29 juin au 06 juillet : semaine européenne au Portugal : 2  
 



Juillet :  
le 06 : sortie CODEP inter-clubs : 6 environ 
le 11 : étape depuis St Dié avec les femmes"Donnons des ailes au vélo" : 2 participants 
le 13 juillet : barbecue au chalet de la Sotière : 35 participants 
les 20 et 21 : cyclomontagnarde des Alpes : 4 y sont allés 
 
Août  :  
du 04 au 11 août:  semaine fédérale à Cognac. Une douzaine de Remiremont 
le 31 : journée familles , marche et repas au Rouge Gazon : 22 participants. 
 
Septembre  : 
le 1er  : rando des Images, par le Vélocio d'Epinal, 12 personnes. 
le 05 : réunion plénière 
le 14 : reconnaissance des montées du Haut du Tôt : 17 
le 15 : randonnée de Gérardmer : 6 ont fait le 110 km. 
du 14 au 18 : rando itinérante féminine Tour de Meurthe et Moselle : 7 femmes du club ; 
28 lorraines en tout ;  720 km parcourus en 6 jours et 5400 m de dénivelé. C'est la 
préparation de notre engagement pour "Toutes à Toulouse" en 2020. 
le 22 : rando "Les montées du haut du Tôt" organisée par notre club : 92 au départ. 
le 29 : Le tour de l'Ormont , organisé par l'UCV St Dié.: 2 participants 
 
Octobre  : 
du 02 au 13 : Tour de Corse organisé par le Codep Grand Est . 20  cyclos du club sur 33 
qui roulaient. 
le 26 : AG du Codep à Remiremont . La participation au challenge Codep nous a valu la 
place de 4ème club des Vosges; puis 35 repas pris à St Nabord.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



BILAN FINANCIER 
 

 
 

	 		 		 		 		 		 			 	

REMIREMONT	CYCLOTOURISME	ET	PLEIN	AIR	 			 	
BILAN	FINANCIER	2018-	2019	 			 	

DEPENSES	 RECETTES	 			 	
FFCT:	 		 3	051,00	€	Cotisations	:	 		 3	896,50	€				 	
licences,	revues,assurances	 		 		 Club	-	Licences	 		 		 			 	
Manifestations	:	 		 		 Manifestations	:	 		 		 			 	
Semaine	fédérale	 		 18	288,91	€	Semaine	fédérale	 		 16	997,04	€				 	
Randonnée	des	Chanoinesses	 		 		 Randonnée	des	Chanoinesses			 		 			 	
Randonnées	extérieures	 		 		 Les	montées	du	haut	du	tôt	 		 		 			 	
Barbecues	 		 		 SEVRIER+REMUZAT	 		 		 			 	
Galette	des	rois	 		 		 Subventions	:	 		 3	276,00	€				 	
Les	montées	du	haut	du	tôt	 		 		 Ville	de	REMIREMONT	 		 		 			 	
Journée	club	 		 		 COFIS	 		 		 			 	
Ascension	SEVRIER+REMUZAT			 		 Subvention	CODEP	 		 		 			 	
Fonctionnement	club	:	 		 6	488,39	€	Fonctionnement	club	:	 		 2	374,00	€				 	
Logiciel+papeterie+encre	 		 		 Tenues	de	vélos	 		 		 			 	
Réunions	 		 		 Virements	internes	 		 		 			 	
AG	 		 		 Repas	bénévoles	 		 		 			 	
Repas	bénévoles	 		 		 	 		 		 			 	
Tenues	de	vélos	 		 		 Divers	:	 		 60,00	€				 	
Virement	compte	de	dépôt	 		 		 Intérêts	livret	bleu	 		 		 			 	
		 		 		 TOP	CLUB	France	 		 		 			 	
		 		 		 		 		 		 			 	

TOTAL	DEPENSES	 27	828,30	€	 TOTAL	RECETTES	 26	603,54	€				 	
SOLDE	au	31/12/2018	 																								7	362,27	€			 		 			 	
SOLDE	au	30/11/2019	 8	697,25	€		 Compte	courant	6	137,51	€		 			 	
	 	 	 Compte	Livret	A	2	559,74	€		 			 	
	 	 	 TOTAL	:	8	697,25	€		 			 	
 
 

 


